

Concept de protection pour les matches de volley ball Fémina-Sport Glovelier

Port du masque:

A la halle polyvalente et à la halle de l'école, la distanciation physique n'est pas possible, ou impossible à contrôler, d'où **l'obligation du port du masque, sauf pour les acteurs/-trices du match (joueuses, coaches et arbitres)**. Il est également recommandé à chaque joueur/-euse d'avoir un masque avec soi lors des matches à l'extérieur.

Hygiène des mains:

Se laver ou se désinfecter les mains en arrivant dans la halle, avant et après toute activité. Le club met à disposition du désinfectant à l'entrée de la salle.

Traçage:

Il est systématique et englobe toutes les personnes présentes dans la salle. Lors des matches, les équipes peuvent donner une liste préalablement établie (liste d'équipe avec absent(e)s biffé(e)s, par exemple). Le club doit **impérativement prévoir une personne présente à l'entrée**, qui contrôle la prise des données personnelles

En cas de symptômes:

Rester chez soi: il en va de la protection des autres et de soi-même !

Spectateurs :

Port du masque obligatoire !

Pas de spectateurs dans la halle, uniquement sur la galerie.

Obligation d'indiquer les coordonnées sur la liste de présences.